



PJ WALIKOTA DITUNTUT JELI

Tahun Politik Jangan Abaikan Kebutuhan Warga

YOGYA (KR) - Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo, yang baru saja dilantik pada 22 Mei 2023 lalu dituntut mampu jeli dalam mengendalikan program pembangunan. Kendati bakal disibukkan dengan agenda Pemilu 2024, namun memasuki tahun politik jangan sampai mengabaikan program yang berkaitan dengan kebutuhan masyarakat.

Politisi PPP yang duduk di DPRD Kota Yogya M Hasan Widagdo, menilai Kota Yogya memang harus mampu menjadi barometer keberhasilan Pemilu 2024. Sehingga fasilitasi yang diberikan oleh pemerintah juga harus maksimal. "Tetapi jangan hanya fokus di sana. Program kemasyarakatan tetap harus berjalan secara optimal. Kepala daerah harus mampu mengakomodir kebutuhan masyarakat," urainya.

Dirinya optimis Pj Walikota yang baru mampu menjalankan pemerintahan dengan baik. Pihaknya di lembaga dewan pun bakal mengawal jalannya. pemerintahan

M Hasan Widagdo
Politisi PPP



KR-Istimewa

tersebut. Terutama dengan mengawasi program yang sudah direncanakan oleh masing-masing organisasi perangkat daerah. Rapat-rapat bersama mitra kerja eksekutif akan diintensifkan supaya program kemasyarakatan ti-

dak terganggu dengan agenda di tahun politik.

Di samping itu, Hasan juga menyoroti sejumlah pejabat di lingkungan Pemkot Yogya yang tahun ini hingga tahun depan akan memasuki masa pensiun. Jika tidak disiapkan regenerasi dengan baik maka bisa berpengaruh terhadap rencana program yang seharusnya berjalan. "Pj Walikota yang baru juga harus jeli ketika beberapa pejabat di Pemkot mulai pensiun. Kekoşongan jabatan jangan dibiarkan terlalu lama. Sesuai kewenangan seorang penjabat, tentu pengisian pejabat perlu rekomendasi dari Menteri Dalam Negeri. Ini harus dipersiapkan agar tidak memakan waktu lama," paparnya.

Oleh karena itu Hasan akan terus mendorong keberlangsungan pemerintahan di Kota Yogya. Terutama menyangkut pelayanan publik yang semakin baik. Berbagai masukan juga akan diberikan berkaitan dengan hak-hak masyarakat agar tidak sampai terabaikan. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005